
660 m²

Réf. L0709ST

12 000 €

Grimaud
Maison à louer (83310)
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La  Villa  surplombe  tout  le  golfe  de  Saint-Tropez,  et  dévoile  une  vue

panoramique et époustouflante sur la mer, les collines environnantes et

le  village  mythique  de  Saint-Tropez.  En  position  ultra  dominante,

exposée plein sud et baignée de lumière, cette magnifique propriété est

nichée au cœur de l'un des quartiers les plus recherchés de Grimaud,

dans  un  domaine  fermé  et  sécurisé.  Construite  en  1972,  la  Villa  est

inspirée  par  le  fruit  du  travail  du  célèbre  architecte  Jacques  Couëlle,

dont  l'œuvre  est  marquée  par  le  mouvement  de

l'architecture-sculpture. La Villa est un chef-d'œuvre, tant sur ...

The Villa overlooks the entire Gulf of Saint-Tropez, offering breathtaking panoramic

views of the sea, the surrounding hills and the legendary village of Saint-Tropez.In

an ultra-dominant, south-facing position bathed in light, this magnificent property is

nestled  in  the  heart  of  one  of  Grimaud's  most  sought-after  districts,  in  a  gated,

secure  estate.Built  in  1972,  the  Villa  was  inspired  by  the  work  of  renowned

architect  Jacques  Couëlle,  whose  work  is  marked  by  the  architecture-sculpture

movement.The  Villa  is  a  masterpiece,  both  architecturally  and  in  terms  of  the

luxurious amenities it ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
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